

# Silaturahmi Balon Kuwu, Sampaikan Pesan Kamtibmas

**Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID**

Jun 27, 2023 - 07:48



**CIREBON** - Kegiatan Silaturahmi ini telah dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Tersana Kecamatan Pabedilan Aipda Furqon Bersama Kanit Sabhara Bripka Imron terhadap tiga (3) Bakal Calon Kuwu Desa Tersana. Selasa (27/06/2023)

Dalam Silaturahmi Kamtibmas ke Bakal Calon Kuwu Desa Tersana ini Bhabinkamtibmas Aipda Furqon Bersama Bripka Imron telah memberikan

himbauan Kamtibmas kepada ke tiga (3) Bakal Calon Kuwu masing-masing ; 1. Sdr. SARJA.S, A.Md, 2. Sdr. SOLIHIN, 3. Sdr. TARMUDI dan juga kepada pendukung nya.

Dalam Silaturahmi Kamtibmas tersebut telah disampaikan pesan kamtibmas antara lain :

- Agar tetap menjaga Kondusifitas dan tidak mudah terprovokasi maupun memprovokasi berkaitan dengan pilwu serentak ini.
- Agar para Balon Kuwu dapat mengendalikan para pendukungnya jangan sampai terjadi hal-hal yang tidak di inginkan khususnya jangan sampai terjadi gesekan yang dapat menimbulkan penyebab pertikaian.
- Agar para Balon Kuwu tidak ada persaingan merebut masa calon pendukung dari Balon lain dengan intimidasi karena Azas Pilwu adalah Demokrasi
- Agar berkoordinasi dengan Pembina baik Bhabinkamtibmas maupun Babinsa jika ada perselisihan maupun permasalahan untuk di musyawarah secara mufakat untuk kekeluargaan.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH menjelaskan bahwa di Wilayah Hukum Polsek Pabedilan terdapat 8 Desa yang akan melaksanakan Pilwu serentak, untuk itu peran serta Pembina baik Bhabinkamtibmas dan Babinsa agar lebih intensif melakukan penggalangan agar tercipta situasi kamtibmas yang aman dan kondusif serta memberikan himbauan maupun pesan kamtibmas kepada seluruh warga masyarakat Desa Binaannya untuk tetap menjaga kerukunan antar tetangga, warga masyarakat lainnya walaupun beda pilihan karena pilwu adalah proses demokrasi dan kebebasan dalam menentukan pilihannya dengan tetap meminimalisir perbedaan demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif.